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Продолжение  на  3  стр.

Фракция КПРФ в Госдуме РФ подготовила зако-
нопроект о выходе России из ВТО. Весь необхо-
димый пакет документов готов и официально вне-
сен на рассмотрение Госдумы. 

Как отмечается в пояснительной записке к проекту закона, 
Россия терпит лишь убытки и негативные последствия от уча-
стия в ВТО: «За период членства России в ВТО падение тем-
пов роста ВВП с 3,4 % в 2012 году до 1,3% в 2013 году и 0,2-
0,8 %, по различным прогнозам, в 2014 году, что говорит само 
за себя».

Депутаты-коммунисты отмечают, что рост ВВП замедлился 
ещё до вступления в силу санкций против России – сразу по-
сле вступления РФ в ВТО: «Спад производства коснулся даже 
таких отраслей российской экономики, как, например, метал-
лургия, которые по всем прогнозам сторонников вступления 
России в ВТО должны были только выиграть. На данном же 
этапе зарубежные «партнёры» России по ВТО массово на-
рушают основополагающие идеи, руководящие начала ВТО, 
вводя ограничивающие свободную торговлю с Россией эко-
номические санкции. В связи с этим ни для осуществления 
модернизации за счёт импорта передовых технологий, ни для 
открытия новых рынков для сбыта товаров и услуг отечествен-
ных производителей в сложившейся ситуации не предвидит-
ся никаких возможностей».

Коммунисты не хотят мириться с тем, что в данной органи-
зации у России «не только нет права вето на принимаемые ор-
ганизацией решения, наша страна даже не может оказать су-
щественного влияния на определение и изменение её основ-
ных норм и правил. РФ должна выйти из соглашения по ВТО, 
чтобы защитить сельское хозяйство и АПК, машиностроение, 
станкостроение и другие отрасли своей экономики», считают 
коммунисты. 

«Членство России в ВТО при ожесточающихся экономиче-
ских санкциях множества иностранных государств, действую-
щих в отношении неё, потеряло здравый смысл».

Согласно законопроекту, Россия может выйти из ВТО сразу 
после его принятия Госдумой РФ.

kprf.ru

Алексей ПОНОМАРЁВ, депутат Го-
сударственной Думы от Костромской 
и Ивановской областей вместе с груп-
пой депутатов фракции КПРФ внес в 
Госдуму законопроект в поддержку 
отечественного производителя про-
дуктов питания и потребителей.

На рассмотрение Государственной 
Думы 27 августа внесен законопроект 
«О внесении изменений и дополнений в 
федеральный закон «Об основах госу-
дарственного регулирования торговой 
деятельности в Российской Федерации». 
Суть законопроекта - ввести государ-
ственное регулирование цен на продо-
вольственные товары первой необходи-
мости.

Законопроектом предполагается на-
делить Правительство Российской Феде-
рации правом устанавливать предельные 
размеры торговых надбавок на отдельные 
виды сельскохозяйственной продукции и 
продовольствия, включая товары первой 
необходимости, для организаций, осу-
ществляющих торговую деятельность.

Уровень предельных значений торговых 
наценок не должен превышать:

- для производителей первичного сы-
рья (зерно, молоко, овощи и т.д.) - 45% от 
себестоимости их производства;

- для переработчиков - 15% от отпуск-
ной цены производителя сырья;

- для организаций оптовой торговли – 
10% от отпускной цены производителя 
продовольственных товаров;

- для организаций розничной торговли, 
включая рынки, – 15% от отпускной цены 
производителя продовольственных това-
ров или оптовой цены;

- для организаций общественного пи-
тания – 15% от отпускной цены произво-

Фракция КПРФ в Костромской област-
ной Думе с началом осенней парламент-
ской сессии вновь приступила к активной 
работе. Первый вопрос, на рассмотре-
нии которого настаивают депутаты-ком-
мунисты, связан с обеспечением продо-
вольственной безопасности Костром-
ской области.

В связи с принятием санкций к России 
ЕС, США и ряда других стран, касаю-
щихся, в частности, продовольственно-
го рынка, фракция КПРФ настаивает на 
включении в повестку заседания област-
ной Думы заслушивание информации 
заместителя губернатора, курирующего 
вопрос  реализации областного закона 
«О продовольственной безопасности Ко-
стромской области».

Фракция КПРФ настаивает, что депу-
татам для дальнейшей работы по защите 
интересов избирателей было бы целесо-
образно получить исчерпывающие отве-
ты на следующие вопросы.

- Каков урожай (прогнозы). Как ведет-
ся уборка зерновых и овощей на терри-
тории области. Какая ведется работа по 
сохранению и переработке собранного 
урожая.

- Что делается для того, чтобы собран-
ная продукция была реализована сель-
хозтоваропроизводителями и дошла до 
потребителя.

- Какова ситуация по заготовке кор-
мов. Какова обеспеченность кормами от 
необходимой потребности. Что сделано 

Российскому селу ВТО не товарищ

дителя продовольственных товаров или 
оптовой цены.

Устанавливаются предельные размеры 
удельного веса отдельных видов импорт-
ной сельскохозяйственной продукции и 
продовольствия, допустимых в ассорти-
менте реализуемых товаров.

Правом регулирования цен на продо-
вольственные товары наделяются также 
органы государственной власти в регио-
нах и органы местного самоуправления.

Принятие данного законопроекта по-
зволит защитить интересы, как потреби-
телей, так и отечественных производи-
телей продукции, обеспечив их при этом 
доступом на рынки сбыта и гарантирован-
ной прибылью.

для хранения заготовленных кормов.
- Общая ситуация в животноводстве. 

Взаимодействие товаропроизводителей 
и местных переработчиков продукции.

- Какие проблемы необходимо решить, 
чтобы максимально эффективно со-
брать, переработать, сохранить, довезти 
продукцию до потребителя.

- Каковы гарантии поставки в область 
продовольственной продукции в нужном 
объеме, которая не производится либо в 
недостаточном количестве производит-
ся в Костромской области.

Вопросы обеспечения продоволь-
ственной безопасности Костромской 
области и меры поддержки областных  
сельхозтоваропроизводителей станут 
ключевыми в предстоящей работе депу-
татов фракции КПРФ в областной Думе.

Соб.инф.

Сельхозпроизводителям области 
— реальную поддержку 

Управа на цены
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В первых числах сентября депутат Государ-
ственной Думы  от КПРФ Алексей Алексеевич По-
номарев и секретарь областного комитета КПРФ 
Валерий Петрович Ижицкий побывали  в районах 
северо-востока области и провели ряд встреч с 
населением,  посетили трудовые коллективы.

Встреча в Пыщуге проходила в районном цен-
тре культуры и досуга.  Открыла ее секретарь 
местного отделения КПРФ П.Я. Магамадова. 
Приятным моментом для всех присутствующих  
стало вручение медали «60 лет освоения цели-
ны» жительнице Пыщуга Валентине Георгиевне  
Малюгиной. Народ знает ее как большую тру-
женицу и как человека  активной жизненной по-
зиции.  Несколько лет она была старостой своей 
улицы. Да и сейчас несмотря на возраст остает-
ся  такой же неравнодушной. Увидит какой-то не-
порядок – никогда мимо не пройдет. Медали за 
освоение целины  удостоен также ее муж,  Анато-
лий Иванович Малюгин.

С большим интересом присутствующие на 
встрече слушали депутата Государственной 
Думы А.А. Пономарева. Он обладает удиви-
тельной памятью, оперирует десятками  раз-
ных цифр, подтверждающих тот или иной факт. 
А  факты, как известно, вещь 
упрямая. Он рассказывал о 
том,  с какими проектами за-
конов фракция КПРФ  входила 
в Думу, как голосовала против 
всяких антинародных  законов,  
в частности, против монетиза-
ции льгот, против реформиро-
вания Российской Академии 
наук, против плоской шкалы по-
доходного налога, по которой и 
бедный, и сверхбогатый платят 
одинаковые 13 процентов. В от-
личие от нашего государства  во 
всем цивилизованном мире по-
доходный налог уплачивается 
по прогрессивной шкале,  и это 
дает огромные деньги  в бюдже-
ты государств.

Но силы в Государственной 
Думе далеко не равные.  Еди-
ная Россия, которая является 

Встречи 
в Боговарове
Встречи с жителями Октябрь-

ского района 2 сентября про-
вели депутат Госдумы Понома-
рев А.А. и депутат Костромской 
областной Думы Ижицкий В.П.  
Первая встреча с работниками 
ЖКХ. Пономарев А.А. высту-
пил с отчетом о проделанной 
работе в Госдуме, также рас-
сказал о ситуации в стране. 
После выступления депутата 
из зала были заданы интере-
сующие вопросы. В частности, 
боговаровцы интересовались, 
что нас всех ожидает в связи 
с ситуацией на Украине, также 
был задан вопрос о продоволь-
ственной безопасности страны 
ввиду санкций со стороны ЕС, 
на что были получены исчер-
пывающие ответы. В беседе с 
работниками ЖКХ также при-
нимал участие Ижицкий В.П.

 Вторая встреча состоялась 

По субботам с 10-00 до 12-00 
часов на площадке возле Теле-
графа и магазина «Магнит» Вол-
гореченское отделение КПРФ 
проводит акцию «Подпишись на 
газету». Коммунисты бесплат-
но раздают газеты «Правда» и 
«Что делать?», а к ним в прида-
чу заполненные бланки заказа 
на подписку. Также газеты мо-
гут лежать в магазинах на под-
ставках для бесплатных газет. 
В бланк необходимо вписать 
только свой адрес и фамилию  и  
оформить заказ на почте. 

Указанная цена в бланке на га-
зету «Что делать?» - это оплата 
за почтовую доставку, сама га-
зета - бесплатная. Газета «Что 
делать?» выходит 2 раза в ме-

27 августа Вохомское район-
ное отделение КПРФ пополни-
лось еще одним членом пар-
тии, теперь нас восемнадцать. 
Восстановилась в партийных 
рядах К.А. Кузнецова, была в 
КПСС с 1983 года, много лет 
работала бухгалтером. В по-
селке Малое Раменье, где про-
живает, всегда и во всем она 
поддерживала и помогала пар-
тийной организации. Неодно-
кратно была наблюдателем на 

В субботу 23 августа комму-
нисты Галичского отделения 
КПРФ провели пикет в под-
держку народа Новороссии, за 
повышение качества жизни в 
рамках Общероссийской акции 
протеста.

В ходе пикета активисты пар-
тии раздавали газету «Что де-
лать?», разъясняли позицию 
КПРФ, проводили сбор средств 
в фонд оказания помощи бе-
женцам и населению осажден-
ных Донецка и Луганска.

«Поддержка братского на-
рода, борющегося с киевской 

В рамках Всероссийской ак-
ции «За достойную жизнь граж-
дан России» по инициативе 
Буйского городского и район-
ного отделений КПРФ 24 авгу-
ста прошел митинг.

Несмотря на то, что митинг не 
был многочисленным, при ин-
формационной поддержке те-
левидения Буй-ТВ буевляне оз-
накомились с теми вопросами, 
которые озвучили коммунисты. 
Это вопросы ЖКХ и проблемы 
в здравоохранении г. Буй. Это и 
положение в Новороссии, под-
нимался вопрос об оказании 
помощи терпящим бедствие 
жителям Донбасса и Луганска.

Выступающие на митинге 
возмущались тем, как власть 
пытается манипулировать со-
знанием буевлян: праздник за 
праздником — значит жизнь 
удалась? Буевляне становятся 
лишь декорацией для встреч 
губернатора с главами. Люди 
возмущаются, что затрачива-
ются миллионы для строитель-
ства дворцов полиции, ремонта 
туалета администрации и т.д. 
Возмущаются тем, что отходы 
сырзавода продолжают сливать 
в реку. Мосты разрушаются, 
дороги, по которым ходят рей-
совые автобусы, в ямах. Смерт-
ность в Буе вдвое превышает 
рождаемость, горожанам ра-
ботать негде — одни торговые 
точки. Об этом и много еще о 
чем говорили выступающие. 

Присутствующие на митин-
ге брали листовки, газеты «Что 
делать?», «Правда», «Советская 

Буевляне за достойную жизнь
Россия».

В резолюцию, принятую на 
митинге, единогласно внесли 
следующие предложения. 

Мы, жители города Буй, со-
бравшиеся 24 августа на ми-
тинг ТРЕБУЕМ:

- отмены Жилищного кодекса  
и возвращения ЖКХ бюджетно-
го финансирования. В крайнем 
случае, заморозить тарифы. 
Усилить статьи, защищающие 
права малоимущих граждан, 
инвалидов, молодежи;

- добровольной отставки всех 
депутатов городской Думы как 
не выполняющих своих обеща-
ний, данных жителям в предвы-
борную кампанию;

- прекращения распродажи 
муниципальной собственности;

- обеспечения прозрачности 
в работе управляющих компа-
ний;

- обеспечения капремонта 
жилья за счет компенсаций от 
государства за непроизведен-
ный ремонт жилья перед при-
ватизацией;

- создания рабочих мест в го-
роде и опубликования инвести-
ционной программы в «Буйской 
правде».

- отставки правительства не-
профессионалов, ответствен-
ного  за низкий уровень жизни 
большинства населения, за вы-
мирание русского народа, за 
открытое подчинение интере-
сов России Западу.

Галина СЕРОВА, 
секретарь Буйского 

отделения КПРФ 

Галич поддерживает Новороссию
хунтой, проводящей с момен-
та прихода к власти геноцид 
собственного народа, будет 
оказываться до победы. Фа-
шизм не пройдет!» - таковым 
было мнение большинства га-
личан.

Местное отделение КПРФ 
собрало и перечислило в фонд 
помощи борющемуся народу 
юго-востока Украины 2500 ру-
блей. Сбор средств продолжа-
ется.

Александр СОКОЛОВ, 
член бюро Галичского 

ГК КПРФ

Волгореченск:  «Подпишись на газету!»
сяц, «Правда» 3 раза в неделю.

Подписавшиеся на газеты всег-
да будут в курсе событий в мире, 
России, области. Наши газеты 
помогают разобраться в проис-
ходящем с иной точки зрения, за-
частую отличной от той, что нам 
преподносят другие средства 
массовой информации. 

Читающий человек – думаю-
щий человек. Думать - значит 
размышлять, делать выводы, 
проводить работу, прежде все-
го, над собой, меняться в луч-
шую сторону. Как говорят: «Из-
менись сам, и мир вокруг тебя 
тоже изменится». 

Ольга ПАНОВА, 
секретарь Волгореченско-

го отделения КПРФ

Вохма: растет  актив  КПРФ
выборах, активно распростра-
няет наши газеты. Кира Алек-
сандровна является активи-
стом и районного литератур-
ного объединения «Северные 
Увалы». Ее стихи и рассказы 
опубликованы в литературных 
сборниках, выпущенных рай-
онной библиотекой, выпущена 
и авторская книга.

Анатолий СМЕРДОВ,
 секретарь Вохомского 

отделения КПРФ

А факты – вещь упрямая
партией  власти, имеет 238 голосов, а все три 
фракции вместе взятые —  КПРФ, ЛДПР и СР 
—   имеют только 212. Поэтому партия власти с 
легкостью «продавливает» все законы, угодные 
нынешнему правительству,  президенту и  кучке 
олигархов.

И несколько странным на этом фоне был во-
прос заместителя главы администрации района 
И.В. Кулакова и  его возмущение по поводу за-
конов, принятых  Государственной Думой, ко-
торые на местах выполнить невозможно из-за 
отсутствия средств, а потому муниципалитеты 
и  тем более сельские поселения обречены на 
нищенское существование. Резонно бы задать  
чиновнику такого ранга встречный вопрос: а вы 
за кого агитировали и за кого  голосовали? 

Эмоциональным было выступление секрета-
ря обкома партии В.П. Ижицкого. Он с возму-
щением говорил о том, какие  крохи выделяет 
государство на образование, медицину, со-
циальные нужды, о том, что необходимо пере-
распределять доходы, получаемые от нефти и 
газа, что огромные средства, которые хранятся 
в стабилизационном фонде, надо вкладывать 
в экономику. Но главным тормозом  прогресса 
является нынешнее правительство. А еще он 
призвал всех присутствующих учить труду, са-
мому разному,   детей и внуков и подчеркнул, 
что именно человек труда достоин уважения на 
этой земле.

А про выборы сказал, что народ уже ирони-
зирует: пусть, мол, выборы будут проводиться 
каждые полгода, только тогда власть  и чинов-
ники разных уровней, и кандидаты в  депутаты 
поворачиваются лицом к народу, что-то  дадут, 
привезут, наобещают гору всего, а потом исче-
зают до новых выборов.  - Не верьте словам и 
обещаниям, смотрите по делам, - сказал он.

В этот же день  А. А. Пономарев и В.П. Ижиц-
кий  побывали  на частном предприятии «Род-
ник» С. Л. Чегодаева, пообщались с рабочими, 
ответили на заданные вопросы, а некоторые 
занесли к себе в блокноты.  Например, почему 
частному предприятию не разрешают строить 
жилье для своих  рабочих, почему поддержка 
малого и среднего бизнеса существует только 
на словах, а на деле ее нет, что малые предпри-
ятия по новым правилам оказываются неконку-
рентоспособными в получении аренды лесов.  

в районном Доме культуры 
с жителями нашего района. 
На этой встрече собравши-
еся высказывали тревогу за 
то, что борьба с  режимом, 
по их мнению, бесполезна и 
что все попытки заканчива-
ются неудачей. На подобные 
настроения депутат ответил 
жестко и без компромиссов 
- борьбу надо продолжать и 
не ослаблять, потому что кто, 
если не мы, вытащит наше на-
селение огромной страны из 
нищенского существования  и 
освободит от произвола чи-
новников,  а также прекратит 
обогащение олигархов за счет 
рабочего класса.

   В конце встречи депутаты 
поблагодарили присутствую-
щих и отправились в соседний 
Вохомский район на встречу с 
другими трудовыми коллекти-
вами.

Николай СМЕРДОВ, 
секретарь Октябрьского 

отделения КПРФ

Встречи в Вохме
2 сентября в Вохомском райо-

не состоялись встречи с населе-
нием депутата Государственной 
Думы РФ, управляющего дела-
ми ЦК КПРФ А.А. Пономарева и 
заместителя председателя об-
ластной Думы, первого секрета-
ря Костромского обкома КПРФ 
В.П. Ижицкого. В районном 
Доме культуры и поселке Воро-
бьевица, где главой сельского 
поселения избрана коммунист 
Г.Б. Лепихова. Люди с внима-
нием и интересом отнеслись к 
оценке партией современного 
положения в мире, ситуации в 
области. Было задано много во-
просов общеполитического, со-
циально-экономического и част-
ного характера. 

Депутаты встретились и с гла-
вой района А.М. Адеевым. Поды-
мался ряд вопросов, главный – 
финансирование строительства 
и пуск детского сада в п. Вохма.

Анатолий СМЕРДОВ, 
секретарь Вохомского 

 отделения КПРФ
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Продолжение темы. 
 Начало на 1стр.

ДЕПУТАТСКАя   ТРИБУНА

14 сентября 2014 
года состоятся выбо-
ры главы поселения 
п. Чистые Боры Буй-
ского района. 

Сообщаем, что Буй-
ское городское и рай-
онное отделения КПРФ 
выдвинули кандидата 
Кириллову Светлану 
Сергеевну на долж-
ность главы городского 
поселения п. Чистые 
Боры.  

Кириллова Светлана 
Сергеевна  родилась в 

1968 году в г. Мурманск. После окончания 8 классов 
поступила учиться в Галичский совхоз-техникум Ко-
стромской области. Окончив его с отличием в 1987 
году, продолжила обучение в Костромском сельско-
хозяйственном институте. Трудовую деятельность на-
чала после окончания института  в 1991 году главным 
зоотехником в Галичском районе Костромской обла-
сти. В связи со службой мужа в 1994 году переехала 
семьей в п. Чистые Боры. Последнее место работы – 
администрация городского поселения поселка Чистые 
Боры в должности ведущего специалиста администра-
ции. Член КПРФ.

Соб. инф.

Прокомментировал эти настроения 
заместитель Председателя ЦК КПРФ, 
депутат Госдумы Дмитрий НОВИКОВ.

- Действительно, самые медийные 
коллеги-парламентарии из «Единой 
России» любят подчёркивать, что укра-
инского сценария в России они не до-
пустят. Только вот одних заявлений для 
этого недостаточно. Внутреннюю жизнь 
страны будет определять её социаль-
но-экономическое положение. А здесь 
с основаниями для оптимизма туго. Это 
нужно и видеть, и признавать. А, глав-
ное,  начинать исправлять.

Страна остаётся в тисках кризиса. 
Предприятия реального сектора эконо-

Цель внесенных фракцией КПРФ 
поправок в закон «Об основах госу-
дарственного регулирования торго-
вой деятельности в РФ» — конкре-
тизация мер по государственному 
регулированию ценообразования 
продовольственных товаров первой 
необходимости. 

К примеру, крестьянин может про-
дать свой продукт не дороже, чем 
размер сложившейся себестоимости 
плюс 45% от неё. Нужно сразу отме-
тить, что сегодня он этого не получа-
ет. Продавцы в розничной торговле, 
согласно проекту, могут прибавить 
свою торговую наценку, но не более 
15% к отпускной цене крестьянина. 
Если этот продукт необходимо пере-
рабатывать, то у переработчиков 
своя наценка. Главная особенность 
закона в том, что общая наценка не 
может превышать двукратный раз-
мер себестоимости продукта.

Сегодня стоимость некоторых 
продуктов питания в магазинах в не-
сколько раз превышает цену произ-
водителя. К примеру, молоко у кре-
стьян покупают по цене 12 рублей 
за литр, а продают за 60 рублей. 
Пятикратная наценка обворовывает 
не только покупателей, но и произ-
водителей — крестьян. В некоторых 
случаях низкие закупочные цены не 

позволяют продавать сельхозпро-
дукцию с прибылью, и крестьяне ра-
зоряются. Вот почему почти по всей 
стране животноводство становится 
невыгодным. А сельское хозяйство 
разрушается с каждым годом.

Не случайно сегодня Россия по-
ловину продовольствия закупает за 
границей, хотя в советские годы все 
продукты питания производились в 
достаточном количестве. К этому 
страну привели законы, наштампо-
ванные «Единой Россией». Только 
в первом полугодии текущего года 
страна закупила продовольствия 
на сумму 16,9 млрд. долларов, или 
592 млрд. рублей, что составляет 
14% от всего импорта. По итогам 
года это составит более триллиона 
рублей. Закуплено за рубежом 413 
тыс. тонн картофеля, 472 тыс. тонн 
томатов, 284 тыс. тонн лука и чесно-
ка, 112 тыс. тонн огурцов, 640 тыс. 

С момента избрания Перегудина А.С. депутатом Ко-
стромской областной Думы от КПРФ по северо-вос-
точному избирательному округу региона им регулярно 
проводится прием граждан в Поназыревском районе. 
Обращаются с тем, что наболело, за защитой и помо-
щью не только по личным, но и по вопросам, которые 
касаются многих поназыревцев. Александр Семено-
вич содействовал через местные органы исполнитель-
ной власти проведению повторного ремонта крыши у 
дома заявителя в поселке Поназырево, разъяснял об-
ратившимся порядок применения законодательства 
для разрешения возникших споров с различными уч-
реждениями, допускающими волокиту.

После коллективного ходатайства поназыревцев 
наш депутат приложил свои усилия для сохранения 
поездок до Шарьи железнодрожным транспортом, 
написав письмо лично губернатору области. Отмена 
поезда «Шарья – свеча» и обратно могла привести к 
серьезным последствиям для жителей нашего района: 
потеря работы, необходимость дополнительных за-
трат на срочные выезды, переезд из поселков в другую 
местность. Теперь после хлопот многих общественных 
организаций и администрации района наши жители 
могут утром уехать на пригородном до Шарьи, а вече-
ром обратно.

После информации в газете «Что делать?» о времени 
приема граждан помощниками депутата Перегудина 
А.С. местная газета «Районный вестник» также опубли-
ковала объявление о приеме в первую среду каждого 
месяца в помещении райкома КПРФ.

Очередным посетителем стал пенсионер из посел-
ка Поназырево, который уже шесть лет платит налог 
за дом и земельный участок в поселке Полдневица (за 
42 км), где жил ранее. Некоторые вопросы были разре-
шены в ходе беседы. Теперь ему возвратят расходы на 
уплаченный налог за землю в течение последних трех 
лет. По определению статуса нежилого дома заявитель 
согласился пригласить специалистов БТИ, которые 
приезжают в Поназырево из Шарьи по четвергам. За-
явление оставлено на контроле.

Вадим ПОПОВ, секретарь Поназыревкого 
отделения КПРФ

Выборы в Чистых Борах

За помощью к депутату

тонн яблок. Что, Россия уже не в 
состоянии обеспечить себя луком, 
который может расти на всей её 
территории? Или овощи и арбузы 
нельзя выращивать в Астрахан-
ской, Волгоградской областях и 
других южных областях страны?

Можно, но проблема в другом. В 
России 90% торговли принадлежит 
иностранным фирмам. Согласно 
договору, эти фирмы обязаны про-
давать не менее 10% российской 
продукции. Однако это условие не 

выполняется, и 
фирмы под лю-
бым предлогом 
не берут россий-
скую продукцию, 
а если и берут, то 
по самым низким 
ценам. Вот почему 
разоряются наши 
сельхозпредприя-
тия. Их продукцию 
никто не берёт, и, 
не находя сбыта, 
они тихо уходят с 
рынка.

И н о с т р а н н ы м 
торговцам помо-
гает российское 
правительство, 

ликвидируя колхозные рынки, ма-
лый торговый бизнес. Если 10 лет 
назад объём торговли на рынках 
составлял 23,8%, то в текущем году 
— всего 8,3%. Более 15% перешло 
к иностранным сетевым магазинам. 
Как только будут закрыты все рын-
ки, иностранные торговые центры 
«Ашан», «Метро», «Атак» и другие 
будут диктовать нам цены, какие 
захотят. Вот для чего необходим 
закон, позволяющий осуществлять 
государственное регулирование 
ценообразования.

А российские сельхозпроизво-
дители выстроились вдоль дорог 
в безобразных камышитовых ша-
лашах, под палящим солнцем, что-
бы продать выращенный урожай. 
Спасибо правящей партии «Единая 
Россия»!

Государственное регулирование 

Управа  на  цены

мики закрываются одно за другим. В их 
числе предприятия обрабатывающего 
сектора, в первую очередь, высокотех-
нологичные. Недавно правительство 
Москвы объявило об окончательном за-
крытии ЗИЛа. Но ведь даже после всех 
сокращений там работали тысячи чело-
век. Как это согласуется с обещаниями 
создать 25 миллионов новых высоко-
технологичных рабочих мест? Пока что 
не удаётся сохранить даже оставшиеся 
мощности.

Безработицу это только усиливает. 
Кстати, в России она имеет два измере-
ния. Одно – официальное. По сведени-
ям службы занятости, это 2,3 миллиона 

человек, или менее 5% от трудоспособ-
ного населения. Но это только те, кто су-
мели встать на учёт. С другой стороны, 
налоговая служба имеет информацию 
лишь о 38 миллионах занятых. Чем жи-
вут остальные, никто точно не знает. А 
это от 37 до 46 миллионов россиян по 
разным оценкам. Если их действительно 
так много, то какой ещё «горючий мате-
риал» нужен для социального взрыва?

Реальный уровень доходов работаю-
щего населения падает. И началось это 
не после введения санкций Запада про-
тив России из-за украинских событий. 
Симптомов того, что население бедне-
ет, много. В их числе – схлопывание ту-
ристического бизнеса и серьёзный спад 
на авторынке. Причём падают продажи 
именно дешевых машин, а не люксовых 
моделей. Иными словами, богатые по-
требление не снижают, а вот менее обе-

спеченные слои отказываются от того, 
что могли позволить себе ещё годом 
ранее.

И без того немыслимая пропасть 
между богатейшими и беднейшими 
становится в России ещё глубже. К дру-
гим проблемам теперь добавился уско-
ренный рост цен на продукты питания. 
Ситуацию усугубляют застарелые про-
блемы в ЖКХ, образовании, здравоох-
ранении, пенсионном обеспечении. Всё 
больше нужно платить за коммуналку, 
лекарства, проезд на общественном 
транспорте. И на фоне жирующей элиты 
это крайне раздражает нищающее на-
селение.

Так что реальное состояние дел в 
стране отнюдь не радужно. А значит и 
надежды на внутреннюю стабильность 
призрачны.

Пресс-служба ЦК КПРФ

«Горючего материала» в России не меньше, чем на Украине

ценообразования крайне необхо-
димо в нынешний сложный период. 
Экономические санкции в любом 
случае способствуют дестабили-
зации цен. В первом полугодии те-
кущего года продовольственная 
инфляция сложилась на уровне 9%. 
При этом реальная зарплата в авгу-
сте снизилась на 3,2% к августу про-
шлого года.

Почти 20 миллионов человек, или 
14% населения, имеют доходы ниже 
прожиточного минимума, 60% рабо-
тающих получают зарплату ниже 15 
тысяч рублей! Пенсионеры — «дети 
войны» получают пенсию 5—7 тысяч 
рублей, не имея никаких льгот. Как 
же им выживать? Неужели кто-то 
ещё сомневается, что государствен-
ное регулирование цен просто необ-
ходимо?

Нам возражают, что могут опу-
стеть полки магазинов. Но как это 
может произойти, если вводится 
государственное регулирование? 
Это возможно, если регулировать 
будут плохо, а если регуляторы за-
пустить обдуманно, ничего плохого 
не может произойти. К тому же пра-
вительственные оппоненты всегда 
исходят из сегодняшнего дня, но 
следует возразить: неужели Рос-
сия вечно будет сидеть на продо-
вольственной игле Запада, неужели 
власть так и не будет никогда думать 
о собственном производстве?

Цены регулируются везде. Нет 
такого государства, где бы ни было 
государственного регулирования 
цен. В США вы можете увидеть 
товары, на которых цена ставится 
уже на стадии изготовления, как 
это было у нас в Советском Сою-
зе. Стало быть, цены установлены 
расчётно и уже нигде не могут из-
меняться. То же самое в Китае, в 
Белоруссии, в Японии.

Противниками нашего законопро-
екта могут быть только те, кто лоб-
бирует интересы западных торго-
вых компаний, кто заинтересован в 
ликвидации российского сельского 
хозяйства.

По материалам газеты 
«Правда»

Представители правящей партии активно демонстрируют уверен-
ность в стабильности внутреннего положения России. Они твёрдо 
заявляют, что украинского сценария здесь быть не может, потому 
что не может быть никогда. 
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Моя мать, Косичкина Надежда Гри-
горьевна, родилась в 1932 году в Ви-
тебской области республики Беларусь. 
Весной 1941 года ей исполнилось 9 лет, 
а летом началась война. Воспоминания 
о далеком безрадостном детстве пере-
плелись с воспоминаниями о страшной 
войне. Помнит она, как ее отец, Рахма-
нов Григорий Савельевич, ветврач по 
профессии, собрался в партизанский 
отряд. Проснувшись утром и выглянув в 
окно, сказал своей жене: «Манька, раз-
бирай торбу, никуда уже мне не уйти». 
По деревне ходили люди в железных ка-
сках. Так пришла война в ее родную де-
ревню Кувечино Кохановского района.

«Белорусов, - рассказывает мать, - 
фашисты не трогали, а вот с евреями 
расправились сразу. Последнюю ночь в 
своей жизни они провели в здании сель-
ской школы, куда их согнали немцы. Пе-
ред этим все, что было ценного, евреи 
отдали белорусам, понимая, что им уже 
ничего не понадобится. Около школы 
фашисты поставили часовых с собака-
ми. Всю ночь в школе горел свет, а крики 
и плач обреченных людей стояли на всю 
деревню. Вряд ли кто из белорусов сом-
кнул в эту страшную ночь глаза.

Цена на газ для населения снова воз-
росла. С июля жители Буя стали платить 
за баллон с газом 813 рублей. Это если 
получаешь его со склада самостоятель-
но. С доставкой силами газовиков этот 
баллон стоит 893 рубля. Ранее баллон с 
газом стоил 780 и 857 рублей соответ-
ственно.

Естественно, что с населением во-
прос о цене не согласовывался. Ставят 
перед фактом и рекомендуют не трепы-
хаться. Возмущающихся мало. Неровен 
час угодишь в число тех, кто не понимает 
текущего момента. А отсюда и до санк-
ций недалеко. Плюс к этому вторая вол-
на финансово-экономического кризиса. 
Ее ожидают все российские начальники 
– от мелкого клерка до самого-самого. 
Поэтому не случайно, что из страны в 
огромных масштабах идет утечка мозгов 
и капиталов. Те, кому есть что отложить 
на черный день, давно уже рублю не до-
веряют, а хранят свои сбережения в дру-
гой валюте.

А в это же время в Европе, например, 
рядовые граждане о кризисах особенно 
не тревожатся, спокойно работают, по-
лучают стабильную и достойную зарпла-
ту. Любое ухудшение своего положения, 
даже незначительное, европейцы встре-
чают в штыки. В протестных акциях уча-
ствуют сотни тысяч людей. Это впечат-
ляет. Поэтому здесь управленцы прежде 
чем что-то сделать, принять то или иное 
решение, думают о последствиях.

У нас все с точностью до наоборот. На 
митингах и пикетах – пенсионеры. Но в 
силу возраста они борцы за народное 
счастье слабые. Остальные по кухням. Не 
получая отпора, наши управленцы внача-
ле решают свои собственные вопросы, а 
вот на остальное, чем бы надо занимать-
ся, этих самых сил и не остается. Да и 
желания тоже не остается. А кроме этого 

ВЕТХАя  жИЗНЬ

Уважаемые читатели, я, секретарь Антроповского отделения КПРФ 
Смирнова Татьяна Владимировна, хочу рассказать историю о своей 
матери, так как думаю, что она похожа на истории других таких же 
стариков, и о том, как «решается» в нашем поселке вопрос переселе-
ния из ветхого и аварийного жилья в новое.

Рано утром их всех расстреляли за де-
ревней. Тела мертвых и еще живых лю-
дей побросали в земляной ров и зако-
пали. У захоронения поставили оцепле-
ние, которое сняли только тогда, когда 
перестала «шевелиться» земля. Но все 
равно на свой страх и риск белорусы 
укрывали тех, кому удалось спастись.

После войны не стало отца. Моей маме 
и ее старшему брату пришлось помогать 
матери поднимать двух младших бра-
тьев. С моим отцом она познакомилась, 
когда уже работала на Оршанском льно-
комбинате. Он тогда служил в армии.

В Антропово она приехала 6 ноября 
1959 года. Сначала отец привел ее в дом 
своей старшей сестры, а когда от пром-
комбината, где он работал шофером 
на лесовозе, построили новый восьми-
квартирный деревянный дом №30 по 
улице Первомайской (сейчас эта улица 
носит имя нашего земляка Героя Совет-
ского Союза В.Ф. Белоусова), перешли 
жить в него. В этом доме почти 54 года 
назад родилась и я.

В 2004 году мать осталась одна. В 2007 
году в январе месяце вышла из строя 
печь, стала дымить так, что было небез-
опасно оставаться жить дальше и при-

шлось мать забрать к себе. Хотя я сама 
живу в таком же деревянном двухквар-
тирном доме неизвестно какого года по-
стройки. Ремонт будет, как сказал глава 
Антроповского сельского поселения Н.И. 
Бычков, примерно лет через восемь. В 
год они ремонтируют по 5 квартир, а я в 
очереди лишь сороковая. И вот на улице 
Белоусова не помню точно сколько лет 
назад начали строить дом, но строитель-
ство почти сразу заморозили. 

На встрече с избирателями весной 
2011 года бывшая глава администрации 
Антроповского сельского поселения 
Людмила Николаевна Фролова на мой 
вопрос о судьбе жителей дома №30 по 
улице Белоусова сказала, что как только 
построят новый дом на этой улице, все 
жители дома №30 получат в нем новые 
квартиры. Я сразу подумала, что моя 
мать этого уже не дождется.

И вот в этом году строительство  воз-
обновилось. Дом стал расти на глазах, 
ну а когда на нем появилась крыша и 
стали застеклять окна, я, честно гово-
ря, обрадовалась, что, может, моя мать 
остаток своей жизни проживет в новой 
благоустроенной квартире. Но радо-
ваться было рано!

23 июля меня встретила замести-
тель главы администрации района Г.Л. 
Смирнова и спросила, с какого года 
дом, в котором жила моя мать. Я ска-
зала, что с 1960, а заодно поинтересо-
валась, получит ли моя мать квартиру в 
новом доме. Она ответила, что нет, так 
как в этом доме получат жилье те, чьи 
квартиры были признаны аварийными 
до 2012 года, а наш дом был признан 
таковым лишь в декабре прошлого года.

В мамином доме с 1960 года не было 
ни одного капитального ремонта – поч-
ти полностью развалился фундамент, 
перестали топиться печи, крыша не пе-
рекрывалась тоже 54 года, а аварийным 
его признали лишь в прошлом году, хотя 
попытки добиться этого значительно 
раньше у жителей дома были.

В таких хибарах и вынуждены дожи-
вать наши старики, а проще сказать, 
остаются без крыши над головой!

Так кто же получит квартиры в строя-
щемся доме? Думаю, уважаемый чита-
тель, и тебе будет интересно это узнать. 
Например, мужчина, который в настоя-
щий момент находится в заключении. 

Есть и такие жители, кто давно уехал 
из Антропова, построил себе на новом 
месте жительства коттеджи, но пропи-
сан также в аварийном доме в посел-
ке Антропово. Думаю, что в Антропове 
они уже жить не вернутся, а полученную 
квартиру в благоустроенном доме при-
ватизируют и продадут. По закону это 
не запрещено. Почему я заговорила о 
законе? Да потому, что все чиновники 
нашей районной администрации в раз-
говоре со мной твердили о том, что жи-
лье будет распределяться «по закону». 
Так кто же принимает такие законы? Те, 
за кого голосуют на выборах такие ста-
рики как моя мать? Те, кому государство 
определило зарплату за труд по 400 ты-
сяч рублей в месяц? Такие законы нель-
зя назвать справедливыми. По таким за-
конам мы не решим жилищную пробле-
му ни у нас, в п. Антропово, ни в стране. 
По таким законам богатые становятся 
еще богаче, а бездомные так и остаются 
бездомными!

Не лучше ли, если в этом доме получит 
квартиру, например, детский врач, ко-
торый приедет жить и лечить в поселке 
наших детей и внуков, чтоб не мотались 
их родители с больными детьми в Галич 
и Кострому. Тем более что последний 
детский врач у нас в районе на днях ухо-
дит на заслуженный отдых. Или такие 
старики как моя мать, которые труди-
лись на антроповской земле всю свою 
жизнь. Разве я не права?

Следующего нового дома моя мать 
уже не дождется, если он будет также 
строиться лет десять. Не очень верится 
Президенту, который  поставил задачу 
переселить всех из аварийного жилья 
до 2016 года. 

P.S. Ни нового жилья, ни ремонта 
дома мама не дождалась, 15 августа ее 
не стало.  Районные чиновники, реагируя 
на наши многочисленные обращения во 
все инстанции, прислали следующий от-
вет: «Уважаемая Татьяна Владимировна. 
Администрация Антроповского муници-
пального района рассмотрела ваше об-
ращение по обеспечению вашей матери 
жильем в строящемся доме. Приносим 
вам искренние соболезнования в связи 
с кончиной матери. Считаем, что вопрос 
потерял свою актуальность».

Татьяна СМИРНОВА, 
п. Антропово

ведь еще и умение требуется. Много ли 
его у нынешних реформаторов. Этого са-
мого умения?

К великому сожалению, СМИ реальное 
положение в центре и на местах не по-
казывают. Или показывают так, что со-
вершенно ничего нельзя понять. За пу-
стыми словами авторов сюжетов тонет 
живая картинка. Эфир заполнен чепухой. 
Любят здесь смаковать жизнь так на-
зываемых звезд. На днях, например, по 
всем каналам главной темой стал развод 
одного из наших футболистов со своей 
женой. О судьбе трех малышей никто не 
вспоминал. Интересовала только сумма 
отступных. Таков сегодня уровень жур-
налистики. И никто не подсказывает, что 
так работать нельзя. Нельзя поощрять 
нарастающие в нашем обществе без-
нравственность и безответственность.

В регионах тоже подлаживаться под 
режим стало нормой. Люди не поймут, 
где правда, а где домыслы. Например, 
все областные СМИ рассказали об отчете 
главы администрации области в облдуме. 
Что мы узнали? Узнали, что, хотя и есть 
недоработки, в целом область развивает-
ся. Тому свидетельство цифры. Их в отче-
те прозвучало немало. Но когда читаешь в 
областных газетах, что в наших магазинах 
торгуют редиской, выращенной в Израи-
ле, Германии и Краснодаре, то становит-
ся не по себе. Как такое стало возможно? 
Кто в ответе? От начальников не добьешь-
ся ничего. СМИ молчат.

Руководители СМИ считают едва ли 
не самой злободневной темой сегодня 
не показ нашей жизни во всех ее про-
явлениях, а составляющие летописей о 
«славных» делах больших и малых руко-
водителей, от которых напрямую зависит 
их финансовое благополучие. Из номера 
в номер, из передачи в передачу — где 
чиновник был, что сказал, с кем встре-

чался, кому и что вручил. Бесчисленное 
количество снимков. По три-пять в номе-
ре. Вот он сидит во главе стола, вот кому-
то пожимает руку, вот с задумчивым ви-
дом осматривает непонятный предмет.

Зачем все это? Кому это нужно? Разве 
этого ждут от СМИ наши граждане? Но, 
видимо, тем, о ком пишут и рассказыва-
ют, все это нравится. Иначе бы давно все 
это лизоблюдство пресекли. Уважение 
заслуживают не «рассказками» о себе, 
любимом, а делами. Что оставит после 
себя нынешние управленцы, просматри-
вается с трудом.

Со своими гражданами власть особо 
не церемонится. Иное дело так называ-
емые зарубежные «партнеры», «компа-
ньоны» и прочее. Цены на газ они уста-
навливают самостоятельно для себя. От 

бандеровского правительства Украины 
за газ, похоже, ничего не получить. Все 
это на наших граждан наводит тоску. Эти 
«компаньоны» обливают нас помоями, а 
мы к ним со всем уважением! И это при 
том, что на юго-востоке идет настоящая 
война, где гибнут люди. 

Кроме нефти и газа, России торго-
вать с другими нечем. Свое производ-
ство разрушено почти до основания. Не 
«вписались» в рыночные отношения це-
лые отрасли. Сейчас приватизируются 
остатки, и судьба их незавидна. Каждый 
может пересчитать, что осталось после 
реформаторов в своем райцентре. А вот 
что ждет всех нас в ближайшем будущем 
– это информация к незамедлительному 
размышлению.

Михаил КОЧЕТКОВ, г. Буй

А  ГДЕ  жЕ  ВЛАСТЬ  НАРОДА?..
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Недавно я увидела на моло-
дом человеке майку с изо-

бражением знака долларовой 
валюты и надписью на англий-
ском языке: «Let us destroy the 
sky» - «Давайте разрушим небо!» 
Мальчик сказал, что майка аме-
риканская. Подошел к нему то-
варищ. На его майке слова, ко-
торые он перевел сам: «Boy is a 
band» – «Мальчик – бандит». Я 
не улыбнулась даже, а провела 
с ними серьезную беседу, кото-
рую они слушали с интересом, 
не перебивая.

Встречались мне в жаркую 
погоду на улицах немало моло-
дых людей в майках с надпися-
ми: «Dance all night» - «Танцуйте 
всю ночь», «Don,t kill us» - «Не 
убивайте нас». Вот вам и пре-
клонение перед Западом. А 
почему наша текстильная про-
мышленность (если она есть) не 
изготовляет маек с призывом к 
доброму и светлому?! Может, 
потому, что лен перестали сеять 
на полях?

Телевидение тревожит, разо-
чаровывает и возмущает. Когда 
в руках маленькой девочки ви-
дишь плакат с просьбой на ан-
глийском языке «Save Donbass 
people» - «Спасите донбасский 
народ», думаешь, а к кому же 
обращаются с этой просьбой, 
к России или к США? Это очень 
важно знать для правдивого 
осмысления происходящего на 
Украине. То, что показали рос-
сийского журналиста, попавше-
го в плен на Украине, в майке с 
надписью на английском языке 
(прочесть не удалось), я считаю 
нарушением разума или про-
вокацией. А уж когда я прочла 
титры на экране российского 
канала «The Russian journalists 
killed in the Ukraine» - «Россий-
ские журналисты убивали на 
Украине», а на русском языке 
передавали, что русские журна-
листы были убиты, то возникает 
сомнение в правдивости ин-
формации вообще.

***

На наших глазах в стране 
выросло поколение, кото-

Месяц август – это месяц 
изобилия выращенного уро-
жая и даров природы. Однако 
август – свидетельство тра-
гедий, произошедших как в 
нашей стране, так и за рубе-
жом. Так, например, в Японии 
6 августа 1945г. американцы 
сбросили на Хиросиму атом-
ную бомбу, унесшую жизни 
многих тысяч людей. 19 авгу-
ста 1991 года в Советском Со-
юзе произошел государствен-
ный переворот под лозунгом 
внедрения демократии и ры-
ночной экономики. Коммуни-
сты лишились власти.

В августе собирают урожай, 
результат проделанной рабо-
ты. Какой результат по осени 
ожидать нашей стране? Да-
вайте вспомним, что было «по-
сеяно» за прошедшие 23 года?

С тоской и болью вспомина-
ем. Развал СССР в результа-
те Беловежских соглашений. 
Расстрел Белого дома 4 ок-
тября 1993 года. Две Чечен-
ские войны, унесшие жизни 
десятков тысяч людей. Де-
фолт в 1998 году, когда нечем 
было выполнять финансовые 
обязательства внутри и вне 
страны. Многолетний бартер, 
когда был товарообмен меж-
ду предприятиями взамен 
денег. Многомесячные невы-
платы зарплаты и даже пен-
сий. Бесконечные реформы в 
пенсионном деле, здравоох-
ранении, образовании, сфере 
ЖКХ. Перевод государствен-
ной собственности в частную 
во всех сферах. Реформы в 
трудовом, земельном и нало-
говом законодательствах.

Цель всех реформ – мак-
симально сбросить обяза-
тельства государства и мак-
симально нагрузить граждан. 
Эта цель достигнута. В стране 
утвердился наихудший вид 
капитализма – номенклатур-
но-олигархический с крими-
нальным и коррупционным 
привкусом.

За прошедшие 23 года на 
население обрушили лави-
ну информации с преобла-
данием насилия, забвения и 
очернения советского перио-
да. Фактически с экранов ис-
чез простой труженик и ярко 
сверкают эстрадные звезды. 
Поменялись ценности. Точнее 
сказать, их подменили на не-
качественный суррогат.

Галичский ликеро-водочный в результате «эф-
фективного» руководства частным собственни-
ком находится в предбанкротном состоянии, за-
вод должен налоговой миллиард рублей. Задол-
женность образовалась из-за того, что руковод-
ство предприятия провернуло сделку, продав 
крупную партию алкоголя. Но налоги от продажи 
не заплатили. В ходе исполнительных действий 
по взысканию задолженности выяснилось, что 
взыскать долг с ликеро-водочного завода не-
возможно, потому что предусмотрительное ру-
ководство еще до судебного разбирательства 
вывело все активы со своих счетов. Продукции 
на складах предприятия также не оказалось – 

Однако жизнь доказывает, 
что на потребительском уровне 
развития гармоничного и про-
цветающего общества достичь 
невозможно. Сначала главное – 
нравственность, высшие духов-
ные ценности и только потом 
материальное благополучие. 
Пока же навязчивая реклама 
перебивает любые программы 
и внедряет в сознание челове-
ка приоритет материального 
удовлетворения, а отнюдь не 
духовных ценностей.

Так что же мы с вами за годы 
капитализма посеяли  и что с 
лихвой пожинаем? Результаты 
налицо. За прошедшие годы 
страна лишилась в нужном 
объеме и качестве промыш-
ленного и сельскохозяйствен-
ного производств, выпуска вы-
сокоэффективных и доступных 
лекарственных препаратов. 
Внедрение западной модели 
образования сказалось и на 
качестве подготовки специ-
алистов высшего и среднего 
звена. Ежегодно из страны 
уплывают сотни миллиардов 
долларов в оффшорные зоны и 
просто иностранные банки.

Конечно, мы радуемся воз-
вращению в состав России 
Крыма. Однако война на Укра-
ине вызывает глубокую боль 
и пока что бессилие изменить 
коренным образом сложив-
шуюся ситуацию. Киевская 
хунта руками неофашистов 
и бандеровцев проводит ге-
ноцид мирного населения на 
Юго-Востоке Украины. И это 
все следствие развала СССР. 
Нельзя допустить победы фа-
шизма на Украине. Слишком 
дорогая цена была заплачена 
советским народом в Великую 
Отечественную войну.

 Подсчитывая «политиче-
ский» урожай сегодня, нам 
всем важно осознать, что при-
шло время наводить порядок в 
своей стране. Только возвра-
щая былое величие и социаль-
ные достижения, мы сможем 
побороться за единство и со-
хранение русского мира, бла-
гополучие всех народов, на-
селяющих прежде Советский 
Союз.

И в этой мобилизации важная 
роль принадлежит КПРФ как 
объединяющей силе во имя на-
шего общего процветания.

Михаил МИХАйЛОВ 
г. Кострома

Август 1991 – 2014: 
политический урожай

«Скорее просыпайся, великий русский народ! Тебя 
поработили, обманули, обокрали, споили, лишили 
истории, а теперь хотят убить...»

Земля
русская

рое полностью отвечает идео-
логии потребительства.

Я очень рада, что в семье 
моего московского сына вну-
ки учатся физическому труду, 
который приносит радость по-
требления результатов своего 
же труда. Семья сына живет в 
Подмосковье и все, включая 
маленького 10-летнего Власа, 
занимаются внутренней отдел-
кой коттеджа. Работают они 
много. А так как коттедж нахо-
дится вдали от многоэтажных 
домов в зеленой зоне, они раз-
вели стадо коз. Научился доить 
коз и маленький Власик, что 
доставляет ему большое удо-
вольствие. Козье молоко дает 
здоровье физическое, а уход 
за стадом и душевное. Это вза-
имосвязано. В здоровом теле 
– здоровый дух.

Недавно в его школе был ор-
ганизован конкурс рассказов 
о лучших событиях в семье 
среди третьеклассников. Кон-
курсанты демонстрировали 
фотографии своих поездок за 
границу, рассказывали с вос-
торгом о жизни за рубежом. 
А мой внук Власик продемон-
стрировал фотоснимки, на ко-
торых отображена его работа 

во дворе и с газонокосилкой, и 
с пастьбой коз, и с доением. О 
своей любимой работе Власик 
писал в дневнике, о ней и рас-
сказал на конкурсе. Учащиеся 
школы слушали его с большим 
интересом. Отец Власа в ма-
шине привез на выступление 
сына маленькую ярочку. Влас 
показал ее зрителям, чем вы-
звал восторг всех присутству-
ющих, включая жюри, которое 
присудило ему высший бал!!!

Еще Эзоп в древние века 
сказал: «Для людей РАБОТА 
является наслаждением». А я 
от себя добавляю: «А не си-
дение перед телевизором и в 
Интернете, который насажда-
ет в умы юных россиян глубоко 
чуждые нам ценности».

Большинство из нас приходит 
к пониманию того, что необхо-
димо души юношей и девушек 
очистить от эгоизма, социаль-
ного паразитизма, «гламура», 
космополитизма и прочих по-
роков. Способно ли сегодняш-
нее руководство страны осоз-
нать порочность служения чуж-
дым ценностям - культу наживы 
и потребительства?

Марта БЛИНОВА, 
г. Волгореченск

Кто защитит чистые 
детские души?

весь алкоголь заранее был продан подчистую. 
Невозможно погасить огромный долг перед нало-
говой и продажей всего арестованного производ-
ственного оборудования. На миллиард рублей 
оно, скорее всего, не потянет.

А вот и еще один свежий нашумевший при-
мер «эффективности» частных собственников. 
Менеджер одной ярославской фирмы заключил 
договор с компанией-владельцем теплохода на 
сбор, вывоз и утилизацию нефтеотходов. Срабо-
тал «эффективно» - залил нефтепродуктами бо-
лее 4 километров лесополосы в Костроме.   По-
чве причинен вред на сумму более 6,5 миллиона 
рублей. В целях «эффективности» напрягаться 
бизнесмен не захотел. Вместо того, чтобы про-
изводить утилизацию на специальной площадке, 
собранные с теплохода несколько сот тонн отхо-
дов на большегрузных машинах отвезли в лесо-
полосу, расположенную недалеко от костромско-
го аэропорта. Лесополоса была загрязнена в двух 
местах, расположенных недалеко друг от друга. 
Первый участок загрязнения составил 200 ква-
дратных метров, второй – около 4 тысяч квадрат-
ных метров. На поверхности разлившихся нефте-
продуктов плавают трупы птиц и кротов. Чтобы 
восстановить здесь почву, потребуется не один 
год. Показатели нефтепродуктов в ней в 115 раз 
превышают показатели незагрязненной почвы 
в этом же районе. Кроме того, нефтяные отходы 
нашли в двух прудах, расположенных неподалеку. 
Загрязнен здесь и воздух.

Вот так. Кому-то выгода и бешеная прибыль, а 
кому-то разоренные предприятия и отравленный 
воздух. 

По материалам K1NEWS.RU

Вы все еще верите в эффективных 
частных собственников...

русский
Народ

БУДУЩЕЕ - ЭТО БУДУЩЕЕ — ЭТО МЫ!БУДУЩЕЕ — ЭТО МЫ!
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Действительно, по своему смыслу бюд-
жетное правило означает, что сверхпри-
быль от экспорта нефти должна резер-
вироваться в американских облигациях, 
то есть направляться не на нужды рос-
сийского государства, а на кредитование 
США. 

Любопытно, что даже после решений 
США о введении санкций против России 
и фактического развертывания амери-
канцами войны против России на Украине 
российский Минфин вложил очередные 
миллиарды долларов бюджетных денег 
в кредитование государственных, в том 
числе военных, расходов противника. 

Продолжается политика вывоза нефте-
газовых доходов за рубеж с ничтожной 

- В нынешней ситуации точно пред-
сказать, что будет делать Запад, мало 
кто может, в том числе на самом Западе, 
- считает генеральный директор Центра 
проблемного анализа и государственно-
управленческого проектирования, учёный 
Сергей Кара-Мурза. - Слишком слож-
ная идёт игра, и каждый новый ход может 
поменять всю конфигурацию. Ясно, что 
дальнейшие санкции против России уда-
рят и по Западу. В первую очередь по Ев-
росоюзу. Возможности сильно ослабить 
нашу экономику и вообще рос-
сийскую государственность у 
Запада есть. 

Наша экономика так и не 
восстановила свою самодо-
статочность после краха 90-х. 
Но главная проблема даже не в 
этом. Значительная часть наше-
го населения тоже стала менее 
самодостаточной. Наше обще-
ство сейчас не то, что было в 
40-е годы 20 века или даже в 
80-е. 

Да, у многих людей сегодня 
в свете событий на Украине как 
будто проснулись прежние мен-
тальные установки. Мы вспом-
нили о том, что мы русские. Но 
неизвестно, сколько продлится 
этот порыв. Чтобы перенастро-
ить общество, сделать его го-
товым преодолевать затяжные 
трудности необходимо менять 
социальную сферу, культурную 
политику государства. 

К тому же невозможно убе-
дить население «затянуть пояса», когда 
элита будет продолжать выводить огром-
ные средства в оффшоры. 

Значительная часть студентов престиж-
ных вузов, многие предприниматели вы-
ражают желание уехать на Запад на посто-
янное место жительства. Такое разрыхле-
ние общества резко затрудняет возмож-
ность привести его в мобилизационное 
состояние. 

Русский учёный Александр Чаянов в 
20-м веке говорил, что в затяжных кон-
фликтах между государствами побеждает 
тот, кто умеет долго голодать. Этим была 
сильна традиционная Россия. У нас 85 
процентов населения были крестьянами. 
У них была, так сказать, культура непритя-
зательности. Сейчас эта культура у боль-
шинства россиян утрачена. Немногие го-
товы долгое время в чём-то себе отказы-
вать. А если при этом люди будут видеть, 
что олигархи наши продолжают покупать 
себе шикарные машины и возводить зам-
ки в Подмосковье, ни к чему хорошему это 

доходностью около 1%. Ведь внутри стра-
ны их можно было бы разместить с много-
кратно большей доходностью и пользой. 
Или отказаться от заимствований для фи-
нансирования искусственно созданного 
дефицита бюджета под 6-7% годовых. 

В целом следование навязанному бюд-
жетному правилу обошлось России, по 
разным оценкам, от одного до двух  трлн. 
долл. вывезенного капитала, потерей 
более 10 трлн. руб. бюджетных доходов 
и обернулось деградацией экономики, 
инвестиционный сектор которой (маши-
ностроение и строительство) сократился 
в несколько раз с вымиранием большин-
ства наукоемких производств, лишенных 
источников финансирования. 

Не менее половины вывезенных из 
России капиталов осело в американской 
финансовой системе, а освободившийся 
от отечественных товаропроизводителей 
рынок был захвачен западными кампани-
ями. Титулы лучших министров финансов 
и руководителей центробанков, которы-
ми американцы благосклонно наделяли 
своих агентов влияния в российском ру-
ководстве, обошлись России весьма не-
дешево.

В условиях структурного кризиса миро-
вой экономики, обусловленного сменой 
доминирующих технологических укла-
дов, крайне важно правильно выбрать 
приоритетные направления развития. 
Именно в такие периоды для отстающих 

стран открывается окно возможностей 
для технологического скачка в состав ми-
ровых лидеров, поднятия эффективности 
и конкурентоспособности национальной 
экономики.

У России еще есть шанс несмотря на 
катастрофические последствия прово-
дившейся два десятилетия макроэко-
номической политики для большинства 
отраслей наукоемкой промышленности, 
в стране еще остается необходимый для 
совершения технологического рывка на-
учно-технический потенциал. 

При переходе к политике опережающе-
го развития вопрос о бюджетном правиле 
приобретает особую значимость. Конъ-
юнктурные доходы бюджета, образующи-
еся за счет роста нефтяных цен, должны 
вкладываться в кредитование не чужой, 
а своей экономики. За счет них следует 
формировать бюджет развития.

Война США и их союзников по НАТО 
против России набирает обороты. Вре-
мени для маневра остается все меньше. 
Чтобы не проиграть в этой войне, макро-
экономическую политику следует немед-
ленно менять. 

russiapost.su

Сергей ГЛАЗЬЕВ: «Хватит терять 
по 100 млрд. долларов ежегодно»
 «Священная корова» денежных властей России – бюджетное правило, запре-

щает свободное использование нефтегазовых доходов бюджета. Некоторые 
эксперты твердо убеждены в том, что в форме бюджетного правила Россия пла-
тит контрибуцию победившим в холодной войне США.

не приведёт. 
Техническая и торговая блокада Запада 

будет означать, что наше хозяйство снова 
должно перейти на советскую модель. То 
есть производить вещи простые, прочные 
и, скажем так, не очень изящные. Наша 
молодёжь, воспитанная в условиях обще-
ства потребления, конечно, будет недо-
вольна. Особенно московских молодых 
людей легко будет настроить против вла-
сти и вывести на улицы. 

 - Какой же выход?

- Надо пытаться мобилизовать обще-
ство, потому что назад хода нет. Без мо-
билизации мы рискуем получить очень 
большие проблемы для страны и народа. 

С другой стороны, и нынешний Запад 
довольно уязвим в том плане, что люди 
там ещё меньше, чем россияне, готовы в 
чём-то себе отказывать. Без нашего газа 
и нашей нефти экономическое положе-
ние в Евросоюзе на какое-то время резко 
ухудшится. А там таких осложнений очень 
не любят. 

Но не исключаю, что, в конце концов, 
США вынудят Европу пойти на самые 
жёсткие санкции в отношении России. 

- То, что санкции против России усили-
ваются – это факт, - говорит независи-
мый экономист Владислав жуковский. 
– Если раньше под них попадали только 
отдельные политики и бизнесмены, то 
теперь Запад бьёт по наиболее уязвимым 
отраслям нашей экономики. Прежде все-
го - по финансовому сектору, который и 
без того был слабым, не способным про-

изводить долгосрочные рублёвые инве-
стиционные ресурсы. 

Также под удары попал нефтегазовый 
сектор, который даёт нашему бюджету 
большую часть доходов. Нам отказывают-
ся предоставлять технологии глубоковод-
ной добычи нефти и газа. Само собой под 
удар попала и сфера ВПК.

- Какими в этом свете представля-
ются действия российского прави-
тельства?

- Сегодня очевидно, что руководство 
России пытается усидеть на 
двух стульях. С одной сторо-
ны,  они не хотят окончательно 
ссориться с Западом. С другой 
– пытаются демонстрировать 
независимость во внешнеполи-
тической сфере.

Если бы мы действительно 
хотели избавиться от неоко-
лониальной зависимости, мы 
должны были бы сами разо-
рвать многие кабальные со-
глашения, которые подрывают 
конкурентоспособность от-
ечественных производителей. 
Пока этого не происходит, мож-
но говорить, что продолжается 
игра с Западом в поддавки. 

Смотрите, против России 
санкции действуют уже боль-
ше четырёх месяцев. При этом 
никто из наших чиновников не 
озаботился тем, чтобы подать 
иски в арбитражный суд ВТО и 
потребовать компенсаций тех 

убытков, которые несёт экономика Рос-
сии от неправомерных действий США и их 
сателлитов. А эти убытки уже исчисляют-
ся десятками миллиардов долларов. 

Пока наши чиновники и крупный бизнес 
не делают «резких движений». Наверно, 
потому, что верят, что всё ещё вернётся 
на круги своя, и они будут жить так, как 
они жили последние четверть века, про-
едая нефтедоллары и паразитируя на том 
наследии, что осталось от СССР. 

Никто не говорит о том, что надо опу-
скать железный занавес. В нынешних ус-
ловиях это практически невозможно сде-
лать. Мы столкнёмся с колоссальными 
убытками. Речь идёт о том, что мы долж-
ны последовательно и жёстко отстаи-
вать интересы России. Надо значительно 
уменьшить ориентацию на Запад. Больше 
внимания уделять связям с экономиче-
ски развитыми странами, желательно не 
связанными с НАТО. Например, Южная 
Корея демонстрирует большой интерес 
к сотрудничеству с нами даже в услови-

ях санкций. Формально их поддерживая, 
она на деле продолжает поставлять нам 
оборудование, которое необходимо для 
российского ВПК и судостроительных 
компаний. 

Кроме того, мы должны повернуться 
внутрь самих себя. У нас большой потен-
циал для развития внутреннего рынка. 
Наш Центробанк должен вести независи-
мую монетарную политику.

- Что касается санкционной войны, не-
что подобное я уже видел во времена сво-
ей юности, - говорит писатель, член феде-
рального совета «Партии дела» Максим 
Калашников. - Она началась после ввода 
советских войск в Афганистан. Именно в 
те времена президент США Рейган пред-
принимал максимум усилий для сокруше-
ния СССР. 

Мы сможем создать свою устойчивую 
автономную финансовую систему, будем 
развивать промышленность и технологии 
только в том случае, если будет сфор-
мировано национальное антикризисное 
правительство, состоящее, прежде все-
го, из практиков-промышленников. Я ду-
маю, на роль премьера России в данной 
ситуации лучше всего годится экономист 
Сергей Глазьев. 

Посмотрите на руководство Центро-
банка – это как раз те люди, которые де-
лали нынешнюю финансовую систему 
России крайне зависимой от Запада. А 
нынешний Минфин долгие годы прово-
дил в жизнь налоговую политику, которая 
делает невозможной новую индустриали-
зацию и новую технологическую револю-
цию. Экономический блок правительства 
заталкивал Россию в ВТО. Причём на та-
ких условиях, что при всём желании новая 
индустриализация в нашей стране стано-
вится невозможной. И ведь посмотрите, 
несмотря на все санкции из ВТО Россия 
не выходит и даже особо не пытается су-
диться из-за тех потерь, которые несёт. 

А в принципе, в том, чтобы развиваться, 
сохраняя минимальные экономические 
связи с Западом, нет ничего невозмож-
ного. Надо вкладывать деньги в образо-
вание, в новые технологии, в продоволь-
ственную безопасность в развитие ин-
фраструктуры. Вместо этого мы держим-
ся за ВТО. Хотя что-то делается, напри-
мер, начинают создавать свою систему 
расчетов вместо SWIFT. И на том спасибо. 

- Запад действительно готов реали-
зовать свои угрозы и превратить Рос-
сию в страну-изгоя?

- Единого Запада не существует. На 
Россию выгодно давить прежде всего 
США. Им выгодно продолжение очеред-
ной мировой войны, которая началась, на 
мой взгляд, после сентября 2001 года. По 
планам этой войны очень выгодно втянуть 
Россию в зону нестабильности и разру-
шить её экономику. США вообще хотели 
бы разрушить или хотя бы дестабилизи-
ровать в мире всё, что только можно. За 
исключением самой Америки, которая 
видит себя «штаб-квартирой» будущей 
глобальной империи. 

Наше дело – построить контрстратегию. 
Но я пока не вижу, что у властей она есть.

«Свободная Пресса»

У России нет обратного пути
 в противостоянии с Западом

Россия может столкнуться с новыми финансовыми санкциями. Премьер-министр Австралии 2 сен-
тября произнёс весьма характерную фразу: «Россия из-за украинского конфликта может превратить-
ся в «международного изгоя». Обстоятельства вроде бы вынуждают Россию вновь строить во многом 
самодостаточную, независимую от Запада экономику. Пойдёт ли на это российское правительство и 
сохраняются ли у нашей страны объективные возможности для «перестройки наоборот»? 

Поддержи отечественного 
производителя!
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−	 Михаил, в свои 36 
лет вы гордитесь дедом?
−	 Конечно. В Советское 

время он подтверждал свой 
авторитет делами. За что и 
был удостоен высокого зва-
ния Героя Социалистического 
Труда. Колхоз гремел далеко 
за пределами области. Гор-
жусь тем, что человек прожил 
свою жизнь достойно, и люди 
его помнят, любят. Есть при-
мер, на что равняться. Хотя 
сейчас сами знаете что про-
исходит. Хозяйство находит-
ся на стадии банкротства. 

−	 Доводилось пользо-
ваться авторитетом деда?
−	 Время не то. Сейчас в 

чести другие герои.

−	 Угодья вашей малой 
родины плодородны сами 
по себе или подняты руко-
водителями уровня Малко-
ва, Малининой?
−	 Весь наш регион — 

земли рискованного земле-
делия. Но они знали, как об-
рабатывать землю, вносили 
в нее не только удобрения, 
но и душу. Это же целая на-
ука. Они жили этим! Конечно, 
с советских времен заложено 
в сельское хозяйство много. 
Даже на уровне мировоззре-
ния. Люди прекрасно помнят, 
что еще сравнительно недав-
но их край процветал.

−	 Но вы на аграрный 
путь встали не сразу, пора-
ботав до этого в милиции.
−	 Как получилось... В 

школе закончил юридический 
класс. И как часто бывает — 
пошел  по этому направле-
нию, закончив Владимирский 
юридический институт. Даль-
ше — полгода оперативной 
работы.

−	 Но это же не могло 
пройти даром?
−	 И не прошло. Конечно, 

работа оперативника далека 
от киношных «реалий» «Улиц 
разбитых фонарей». Все на-
много жестче и, одновремен-
но, глубже. Перейдя в УИН,  
кроме колючки и  нагрудных 
номерков заключенных, ви-
дел их непростые судьбы. Как 
правило, поломанные.

Михаил АРШИНОВ: 
«Сейчас в  чести 

другие  герои»
Сразу уловил в его взгляде: «Чего говорить? Дело надо делать!» Однако на-

болевшее взяло верх. А иначе и быть не могло. Михаил Аршинов коммунист, 
внук легендарного председателя колхоза имени 50-летия СССР   Костромского 
района Леонида Малкова, болеет за землю, за село, за людей генетически.
по политическим причинам. 
Раньше-то все эти связи ра-
ботали! Ну ладно, бананы нам 
привезут. Но наша продо-
вольственная основа уж никак 
не за тридевять земель! Мо-
жет, действительно все эти 
санкции дадут толчок к раз-
витию сельского хозяйства.  А 
то... Закупают продукцию за 
рубежом, здесь перепрода-
ют и считают, что занимаются 
бизнесом. Как себя при этом 
чувствует народ, им напле-
вать. 

−	 Да и качество выше-
упомянутых азербайджан-
ских персиков лучше, чем у  
испанских.
−	 И я о том же!  Вы по-

смотрите на заморскую кру-
глогодичную клубнику, слов-
но сошедшую с картинки. В 
рот не возьмешь — сухая и 
кислая! Потому что искус-
ственная. Ее же надо довезти, 
не помять, цвет сохранить. А 
вкус, аромат и витамины для 
таких бизнесменов дело де-
сятое. Это к вопросу о фрук-
тах. А вот мясо лучше вообще 
выращивать свое. Мне сей-
час предлагают: «Возьми сто 
овец». Я бы с удовольствием 
взял. Но надо найти землю, 
построить помещение, про-
вести электричество. Сразу 
потребуются косилка, маши-
на, трактор. Вложения реаль-
ные. Стоит ли овчинка выдел-
ки? Тут надо все основатель-
но просчитать.

−	 Помню, в советское 
время частнику давали двух 
поросят и снабжали корма-
ми. Вырастишь — одну сви-
нью отдашь хозяйству, дру-
гую оставишь себе.
−	 Хороший ход. Так 

же поддерживали частни-
ков, сдающих молоко. Им 
для коров выделялись кор-
ма, сено. А еще  помню, как 
пытались привлекать к про-
довольственной программе 
горожан. В подъездах много-
этажек вместе с мусорны-
ми устанавливали бачки для 
пищевых отходов, содержи-
мое которых отправлялось 
на корм тем же свиньям. К 
сожалению, сейчас у людей 
интересы другие,  это никому 
не нужно. Село для многих — 
разбитые дороги и труд с утра 
до вечера, не приносящий ре-
альных доходов. 

−	 Будете смеяться, 
но  у своих  родственников, 
живущих в деревне, наблю-
даю следующее: пасека, 
мед, свое молочко, яйца, 
зелень с грядки... Не го-
воря уже о лесных грибах, 
ягодах. И все бы ничего, но 
в сельмаге цены на муку, 
сахар, консервы кусаются.

−	 Раньше за обеспече-
нием села следило государ-
ство. Сейчас магазины част-
ные. Их хозяева крутятся как 
могут. Надо же товар приоб-
рести, доставить, продать. 
Дороги и расстояния знаете 
у нас какие. Так что не скажу, 
что они на этом шибко нава-
ривают.

−	 Может, беда сегод-
няшнего сельхозпроизво-
дителя в том, что не полу-
чается довести продукцию 
до ума? Имеешь молоко — 
выпускай кефир, сметану, 
масло.  Занимаешься мя-
сом — наладь производство 
колбас, тушенки. Богат 
пшеницей — пеки пряники.
−	 Согласен, нужно ме-

нять технологии. В том числе 
и на этапе вторичной перера-
ботки. Хотя раньше в принци-
пе так и было. В каждом селе 
— свой молокозавод. Произ-
водили и сметану, и масло, и 
сыры. А сегодня сыр под из-
вестной маркой «Костром-
ской» производят на Украине, 
в Белоруссии. Не обидно?

−	 Два года назад вы 
принимали участие на Все-
российском Форуме сель-
ской интеллигенции в Бел-
городе, не поднимали этот 
вопрос?
−	 Тогда, в Белгороде, и 

президент Владимир Путин, 
и члены правительства пы-
тались посмотреть на жизнь 
села в целом. Не только на 
производство, но и на быт, со-
циалку, культуру, отдых, вос-
питание молодежи.

−	 Ну, с последним-то 
пунктом у вас все в порядке. 
Развитию детского хоккея в 
Сущеве вы уделяете много 
сил и времени. По крайней 
мере пацаны из шувалов-
ской хоккейной команды 
«Искра» вами довольны.
−	 Клуб основан в вось-

мидесятых годах тренером 
Борисом Гусевым. Борис Ге-
оргиевич дружил с президен-
том клуба «Золотая шайба» 
легендарным тренером Ана-
толием Тарасовым. Шувалов-
ские мальчишки даже ездили 
в Канаду, Швецию, где по-
беждали своих сверстников. 
Тогда ведь не было такого: вы-
расту и уеду за океан за мил-
лионами. И сборная СССР, и 
пацаны из глубинки, как это 
ни громко звучит, бились за 
честь своей страны. И очень 
важно, чтобы сегодняшние 
ребята это понимали.

−	 Но на одной хоккей-
ной коробке, расчищенной 
лопатами, сегодня далеко 
не уедешь...
−	 Конечно, нужно созда-

вать условия. Чем мы и зани-

маемся. Построили хоккей-
ную площадку, раздевалки. 
Через неделю буду писать на 
имя замгубернатора, чтобы  
нам установили площадку 
пластиковую, многофункци-
ональную, на которой летом 
можно играть в футбол, во-
лейбол, баскетбол. В 1990-м 
году заморозили строитель-
ство спорткомплекса, хотя 
задача была уже выполнена 
на 70 процентов. По плану в 
нем большой зал, сектор для 
борьбы, бассейн. Где найти 
недостающие средства? По-
сле наших многочисленных 
обращений Министерство 
спорта обещало выделить 50 
миллионов рублей.

−	 Но...
−	 Пока на региональном 

уровне дело тормозится. Но 
опускать руки не собираемся.

−	 Михаил, да вам пря-
мая дорога в депутаты об-
ластной Думы! Уверен — 
четкая жизненная позиция, 
настойчивость, опыт обще-
ния как с простыми людь-
ми, так и с чиновниками, 
очень бы там пригодились.
−	 Народу видней... Но 

то, что в нашей Думе засилье 
предпринимателей,  очевид-
но. Вот они говорят: «Мы за-
асфальтировали столько-то 
дорог!» Минуточку. Вы рас-
пределили деньги, которые 
вам выделили на округ. А вот 
если бы кто-то действительно 
раскошелился и осчастливил 
своих избирателей... Но ведь 
такого нет! Зато как грибы 
растут роскошные торговые 
центры, бары, ночные клубы. 
А много ли у нас открывается 
тех же спортивных площадок, 
спортивных школ?! Потом 
удивляемся, что молодежь 
зависает в этих клубах, день 
и ночь проводит в торговых 
центрах. Причем не только 
в качестве зевак. Сходите 
в любой вуз, поинтересуй-
тесь, много ли выпускников 
трудятся по специальности? 
Продавцы сплошь и рядом с 
высшим экономическим или 
педагогическим образова-
нием. Теряются навыки, про-
фессиональный стаж.

−	 Кстати, каков ваш 
партийный стаж?
−	 Двенадцать лет. Алек-

сандр Иванович Давыдов, хо-
рошо знавший моего деда, в 
бытность свою секретарем 
КПРФ Костромского района 
убедил, что только коммуни-
сты по-настоящему знают ча-
яния простых людей. А глав-
ное — знают, как улучшить их 
жизнь.

Дмитрий ТИШИНКОВ

−	 Да и замкнутая тер-
ритория — не ваше. То ли 
дело — бескрайние поля!
−	 (Улыбается.) Можно 

сказать и так. В 2002-м подал 
документы в Сельхозакаде-
мию. Связывая свою жизнь 
с селом, знал, что будет не-
просто. Система сделала 
свое дело. Сущевский колхоз 
оставался одним из послед-
них. Если Михаил Николаевич 
Васин сумел сохранить фор-
му такого хозяйствования, то 
мы... 

−	 желающих «прогло-
тить» колхоз хватало?
−	 (Вздыхает.) Много 

было на него видов. На сегод-
няшний день активы  пере-
проданы, заканчивается про-
цедура банкротства. Больно 
об этом говорить, смотреть 
на это.

−	 Как вы смотрите 
на факт, когда несколько 
лет назад ушлые предпри-
имчивые варяги задумали 
поднять костромской лен, 
подчеркнуто называя себя 
не руководителями, а хо-
зяевами. Но в итоге губер-
натор их разогнал.
−	 Тогда под «удочку» 

восстановления сельского 
хозяйства просто скупали 
земли. Под благие цели вы-
делялись государственные 
деньги. А что получилось?  Но, 
думаю, все вернется на круги 
своя. Да и жизнь подводит к 
этому в связи с запретом вво-
за продукции из Европы.

−	 Прямо с языка  во-
прос сняли. Сейчас в ходу 
чуть ли не лозунги: прокор-
мимся без Запада! яблок 
завались в Краснодаре, 
персики, томаты нам по-
ставит Азербайджан, мо-
локом зальет Белоруссия. 
А раньше-то где были эти 
связи?!
−	 Их разрушили.  Аб-

хазия до поры до времени 
слыла мандариновым раем. 
Но сады  заросли, трудоспо-
собные абхазы в своем боль-
шинстве уехали работать в 
Россию. Российско-грузин-
ские отношения нарушились 
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НЕ НАДО на пачках сигарет 
печатать предупреждающие 
надписи о вреде здоровью. 
Достаточно написать: «Выру-
ченные средства от продажи 
сигарет пойдут в фонд партии 
«Единая Россия»»... Почти вся 
страна курить бросит!!!

Олигарх всем на зависть решил 
купить баллистическую ракету. 
Приехал в воинскую часть, дого-
ворился, заплатил. Одно только 
его смущает – как привезти такую 
громадину домой. Его успокаи-
вают: «Ни о чем не беспокойтесь! 
Вам нужно всего лишь назвать 
адрес. Мы нажимаем на кнопочку 
и через пять минут она у вас…»

Умер олигарх. На кладбище 
вспоминают неисчислимые 
добродетели покойного. Ум-
ный, отзывчивый, воспитан-
ный, образованный, деликат-
ный, верный… Вдова слушала, 
слушала да как закричит:

- Остановитесь! Не того хо-
роним!

Два олигарха пришли на клад-
бище навестить могилку бывшего 
компаньона. Ищут, ищут – никак 
не могут найти. Вдруг один хло-
пает себя по лбу:

- Слушай, да ведь он наверняка 
могилу на имя жены записал!

- Кум, с завтрашнего дня я 
прекращаю оплачивать кви-
танции за газ. Когда за мной 
накопится долг в 2 миллиарда 
рублей, буду просить у Газпро-
ма скидку.

Новое  российское 
сверхоружие!

Из выступления Джейн Псаки:
- Американские спецслужбы раздобыли секретные 

видеоматериалы с доказательствами, что в России ис-
пытывают новые виды оружия. А именно:

- Генномодифицированные танки.

- Беспороховой метатель наноснарядов.

- Ручной глубинный планетораскачиватель.

- Химическое оружие.

- Психическое оружие.

- Ну и наконец самое страшное оружие — дето-
родная бомба.

Секретную информацию  разместил
 на своем  интернет сайте 

Михаил ЗАДОРНОВ

Поздравляем с юбилеем!
75 лет, это много 

или мало? Одним из 
важных измерений 
жизни является не то, 
сколько человек про-
жил лет, а то, сколько 
он за это время сделал 
для окружающих его 
людей. Наш юбиляр 
КРУГЛОВА Валенти-
на Петровна этими 
качествами может гор-
диться по праву.

    Валентина Петров-
на живет и работает в 
Волгореченске с 1969 года, свою трудовую деятель-
ность Валентина Петровна начала на Костромской 
ГРЭС в цехе наладки, затем в 1972 г. по решению Ко-
стромского горкома КПСС была переведена заведу-
ющей партийным кабинетом парткома в Управление 
строительства КГРЭС. С 1983г. по 1990 г. — заведую-
щая партийным кабинетом КГРЭС, с 1990 г. по 1991 г. 
— секретарь парткома КГРЭС. С 1991 года и до ухода 
на пенсию работала в соцотделе КГРЭС. В 1991 году 
вступила в Коммунистическую партию и по сей день 
является членом КПРФ, продолжает честно и добро-
совестно служить народу.

Валентина Петровна человек твердых убеждений. 
Всю свою жизнь она посвятила служению людям, бес-
корыстная, простая в общении с народом, пользуется 
заслуженным авторитетом в нашем городе.

Валентина Петровна, желаем вам крепкого здоро-
вья, счастья и успехов во всём.

Коммунисты Волгореченска

Как только президент заявляет, 
что россияне скоро станут жить 
лучше, цены тут же подскакива-
ют вверх. Очевидно, от радости за 
россиян…

Следователь прокуратуры до-
кладывает президенту: 

- Васильева показала на Сер-
дюкова, Сердюков на Чубайса, 
Чубайс на Суркова, Сурков на 
Медведева, Медведев на...

 - Достаточно... - прерывает 
Владимир Владимирович - и так 
уже вполне очевидно, что никто 
ни в чём не виноват...

- Как у вас дела? - спросил пре-
зидент у народа. 

- Мы терпим бедствие! - закричал 
народ. 

- Молодцы, что терпите! - похва-
лил президент. - Так держать!

Из далекой сибирской дерев-
ни после ввода санкций на ввоз 
мяса пришло письмо в Кремль, 
адресованное В.Путину. Сиби-
ряки пишут: «Дорогой Владимир 
Владимирович! Вы в своем вы-
ступление сказали, что в нашей 
стране с мясом будет хорошо. И 
в нашей деревне с мясом хоро-
шо, а вот без мяса – плохо».

Встретились Путин и Обама. 
Обама говорит:

- Владимир, у нас такая демокра-
тия, что любой американец может 
прийти на зеленую лужайку Белого 
Дома и крикнуть: «Обама сволочь!»

- Барак, так и у нас любой мо-
жет прийти на Красную площадь и 
крикнуть: «Обама сволочь!»

Обама:
- я вам денежку принес за          

войнушку за июль!
Порошенко:
- Вот спасибо, молодец! Только 

поздно – нам… конец!

Если у Порошенко не получится 
план «А», то у него есть план «Б» - 
Бежать!

Медведев предупредил Пути-
на, что если из-за санкций у него 
перестанет работать айфон, то он 
обидится и уйдёт в оппозицию.

Письмо на Первый канал россий-
ского телевидения: Дорогая редак-
ция! Спасибо вам за рецепт. Авока-
до мы заменили отварным картофе-
лем, а креветки - поджаренным са-
лом, но в целом ваш рецепт салата 
из авокадо с креветками нам очень 
понравился.

Из учебника по истории 3014 
года:

«В 2014 году между русскими 
и украинцами возник граммати-
ческий спор о том, как правиль-
нее писать - «в Украине» или «на 
Украине». Постепенно научная 
дискуссия перешла в массовые 
митинги, демонстрации и воору-
жённые столкновения с приме-
нением тяжёлого вооружения и 
боевой авиации. В конце концов 
был достигнут компромисс - ста-
ли писать «в бывшей Украине».

Посмотрев утром на свой рейтинг, 
Владимир Владимирович тихонько 
прошептал: «Слава Украине».

Анекдоты

Прими 
участие 
в поэтическом 
конкурсе 
«Предлог»
- 2014

ЛиТО «Клуб поэтов» и созидательное 
движение «Русский лад» объявляют о про-
ведении Костромского открытого конкур-
са поэзии «Предлог»-2014 до 30 сентября 
2014 года. Высылайте по 5 стихов про-
стым письмом по адресу «Клуба»: 156003, 
г. Кострома, ул. Коммунаров, 3-Г пом.2.

Подведение итогов и заключительный 
концерт состоятся 15 ноября (суббота) в 
12 часов в Костромской областной уни-
версальной научной библиотеке. (ул. Со-
ветская, 73). Справки по телефону 8-910-
955-82-54 – Галина Божкова, секретарь 
ЛиТО «Клуб поэтов».

Ограничений по возрасту нет!

«Клуб поэтов» 
ждет друзей

ЛиТО «Клуб поэтов» и созидательное 
движение «Русский лад» сообщают об от-
крытии поэтического сезона 2014-2015  
«Начало осени». Любители поэзии соби-
рутся 7 сентября в 12 часов в Костромской 
библиотеке им. А.С. Пушкина (ул. Совет-
ская, 8). Справки по тел. 8-910-955-82-54 
– Галина Божкова, секретарь ЛиТО «Клуб 
поэтов».

Вход совершенно свободный! 
Ищем авторов! 


